

Otra vez "Chepe" Trolearon por el cáncer

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Los Chepequetas ayer de nuevo hicieron de las suyas, eso sí a pie, con una marcha por San José con el fin de hacer un llamado para que las mujeres se sigan cuidando los senos y así identifiquen un posible cáncer.

En la actividad participaron más de 50 personas las cuales dis-

frutaron del colorido de los diferentes escenarios de "Chepe".

"En este mes de octubre queremos hacer conciencia en que las mujeres deben de examinarse y además aprovechamos para hacer el recorrido y disfrutar de la belleza de San José", aseguró Roberto Guzmán, integrante de la agrupación, quienes la semana pasada anduvieron con el brassier puesto para hacer el mismo llamado.



Durante la caminata pararon en diferentes lugares históricos. CORTESÍA

CAROLINA GADEA PARALT



Los Chepequetas salieron del Parque Nacional. CORTESÍA CAROLINA GADEA PARALT



Pasaron por la Avenida Central para hacer el llamado.

CORTESÍA CAROLINA GADEA PARALT